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Montpellier, France - 04/04/2025 - Sim&Cure, société pionnière spécialisée dans les
logiciels Digital Twin pilotés par l'IA pour les traitements neurovasculaires, annonce le
succès d'un tour de table de 3,1 millions d'euros. Cet investissement vise à accélérer
l'expansion mondiale de la société, en particulier dans la région Asie-Pacifique, à
stimuler le développement de nouveaux produits et à accélérer la commercialisation
dans les zones US et EMEA .

Relever un défi mondial en matière de soins de santé

Les anévrismes cérébraux représentent un enjeu de santé majeur, puisqu'ils touchent
environ 3 à 5 % de la population. Chaque année, près de 500 000 personnes dans le
monde souffrent d'une rupture d'anévrisme, avec un taux de mortalité d'environ 50 %,
et de nombreux survivants souffrent de handicaps à long terme. Malgré les progrès de
l'imagerie et des modalités de traitement, les anévrismes restent sous-diagnostiqués et
ne sont souvent découverts qu'après la rupture, ce qui augmente considérablement la
complexité et le coût du traitement.

L'impact économique de la prise en charge des anévrismes est important. Un
diagnostic et un traitement tardifs entraînent des coûts d'hospitalisation plus élevés,
des périodes de rééducation prolongées et des dépenses de soins de longue durée. En
tirant parti des technologies de jumeaux numériques et dl'IA, le système de santé peut
réduire les risques liés aux procédures, optimiser la planification du traitement et
améliorer les résultats pour les patients, réduisant ainsi le coût financier et sociétal de
cette maladie dévastatrice.

Sim&Cure relève ce défi en fournissant des solutions logicielles innovantes qui
améliorent la prise en charge du patient en proposant une approche préventive et
personnalisée. Son produit phare, Sim&Size™, permet aux cliniciens de prendre des
décisions fondées sur des données en simulant divers scénarios de traitement avant
d'effectuer une intervention, réduisant ainsi les complications et améliorant l'efficacité
globale de la procédure.

Sim&Cure obtient 3,1 millions€ pour révolutionner les procédures
endovasculaires, avec le soutien d'IRDI Capital Investissement, SWEN
Capital Partners, ELAIA Partners et HOLNEST.

[English version here]
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Des partenariats stratégiques pour améliorer les soins aux patients

Cette extension du tour de financement est notamment soutenue par IRDI Capital
Investissement et SWEN Capital Partners (via sa stratégie VC Tech for Good), deux
sociétés d'investissement réputées qui s'engagent à encourager l'innovation dans le
secteur de la santé. Leur soutien souligne une vision commune de l'amélioration des
soins aux patients grâce à des technologies innovantes

Depuis sa création en 2014, Sim&Cure est à l'avant-garde de l'amélioration du traitement
des anévrismes cérébraux. S'appuyant sur les technologies d'intelligence artificielle et
de jumeau numérique, le logiciel phare de la société, Sim&Size™, est devenu partie
intégrante de la planification et de l'optimisation des traitements des anévrismes
cérébraux. À ce jour, il a contribué au traitement d'environ 30 000 patients à travers plus
de 46 pays, en collaborant avec plus de 600 professionnels de santé.

Conformément à son engagement en faveur de l'innovation, Sim&Cure a établi des
partenariats stratégiques avec des leaders de l'industrie. Ces partenariats témoignent
d'un effort commun pour améliorer les résultats pour les patients en combinant la
technologie de simulation avec des solutions d'imagerie de pointe.

Leadership et vision

Mathieu Sanchez, PDG et cofondateur de Sim&Cure, revient sur cette étape importante :
"Ce financement témoigne du dévouement de notre équipe et de la confiance que nos
investisseurs accordent à notre mission. Avec le soutien d'IRDI Capital Investissement
et de SWEN Capital Partners, nous sommes prêts à étendre notre empreinte mondiale
et à continuer à développer des technologies qui transforment les soins aux patients."

Sim&Cure obtient 3,1 millions€ pour révolutionner les procédures
endovasculaires, avec le soutien d'IRDI Capital Investissement, SWEN
Capital Partners, ELAIA Partners et HOLNEST.
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Profils d'investisseurs

A propos de IRDI Capital Investissement

IRDI Capital Investissement est une société de gestion active sur le grand quart Sud-
Ouest (Nouvelle-Aquitaine et Occitanie) gérant plus de 550 millions d’euros. IRDI Capital
Investissement intervient à tous les stades de financement, de l’amorçage au capital
transmission et a investi plus de 500 millions d’euros dans les PME et ETI régionales,
accompagnant plus de 1200 entreprises.
Le fonds AELIS Innovation 2 géré par IRDI Capital Investissement soutient les jeunes
entreprises innovantes à fort potentiel, notamment dans le numérique et les projets
répondant aux enjeux d’avenir (IA, santé, Iot, transition énergétique, etc.). Engagée pour
l’innovation et le développement durable, IRDI Capital Investissement aide ces
entreprises à relever les défis de demain

À propos de SWEN Capital Partners

SWEN Capital Partners est un acteur de référence de l'investissement durable en private
equity, en infrastructure et en dette mezzanine, avec plus de 9,1 milliards d'euros*
d'actifs sous gestion et en conseil, et compte plus de 120 collaborateurs. La société de
gestion, détenue par les groupes Ofi Invest (dont les principaux actionnaires sont des
entités du groupe Aéma: Macif, Abeille Assurances holding, Aésio Mutuelle), Crédit
Mutuel Arkéa, ainsi que SWEN Managers (holding regroupant une cinquantaine de
salariés), a toujours placé la finance durable au cœur de sa démarche et propose à ses
clients des solutions d'investissement innovantes et responsables. SWEN CP est
devenue Société à Mission en octobre 2023, une nouvelle étape marquant une
orientation décisive de son organisation au service de la Nature. L’équipe VC Tech for
Good de SWEN Capital Partners investit notamment dans des startups françaises de la
santé, de la tech et du digital, de l’amorçage à la série B.

*Calculés en montants des engagements cumulés

Sim&Cure obtient 3,1 millions€ pour révolutionner les procédures
endovasculaires, avec le soutien d'IRDI Capital Investissement, SWEN
Capital Partners, ELAIA Partners et HOLNEST.
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Perspectives d'avenir

Grâce à cette nouvelle injection de capitaux, Sim&Cure est prête à accélérer son
expansion internationale, à pénétrer de nouveaux marchés et à poursuivre sa tradition
d'innovation en matière de solutions de traitement endovasculaire. L'entreprise reste
déterminée à améliorer l'ensemble du parcours du patient, du diagnostic au traitement,
grâce à sa plateforme logicielle avancée.

Pour les demandes de renseignements des médias, veuillez contacter

Sim&Cure

Mathieu Sanchez
Directeur général et cofondateur
m.sanchez@sim-and-cure.com

Sim&Cure obtient 3,1 millions€ pour révolutionner les procédures
endovasculaires, avec le soutien d'IRDI Capital Investissement, SWEN
Capital Partners, ELAIA Partners et HOLNEST.

APRIL,  2025
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Montpellier, France - 04/04/2025 - Sim&Cure, a pioneering company specializing in AI-
driven Digital Twin software for neurovascular treatments, announces the successful
closing of a €3.1 million funding round. This investment will accelerate the company’s
global expansion—particularly in the Asia-Pacific region—fuel new product
development, and boost commercialization in the US and EMEA regions.

Tackling a global healthcare challenge

Cerebral aneurysms pose a major public health issue, affecting approximately 3 to 5%
of the population. Each year, nearly 500,000 people worldwide experience an
aneurysm rupture, with a mortality rate of around 50%. Many survivors suffer from
long-term disabilities. Despite advances in imaging and treatment modalities,
aneurysms remain underdiagnosed and are often only discovered after rupture,
significantly increasing the complexity and cost of treatment.

The economic burden of aneurysm care is substantial. Delayed diagnosis and
treatment lead to higher hospitalization costs, extended rehabilitation periods, and
long-term care expenses. By leveraging Digital Twin and AI technologies, healthcare
systems can reduce procedural risks, optimize treatment planning, and improve
patient outcomes—ultimately lowering the financial and societal costs of this
devastating condition.

Sim&Cure addresses this challenge by providing innovative software solutions that
enhance patient care through a preventive and personalized approach. Its flagship
product, Sim&Size™, empowers clinicians to make data-driven decisions by simulating
various treatment scenarios before performing interventions—reducing complications
and improving overall procedural efficiency.

Sim&Cure secures €3.1 million to revolutionize endovascular
procedures, with support from IRDI Capital Investissement, SWEN
Capital Partners, ELAIA Partners, and HOLNEST.
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Strategic partnerships to improve patient care

This extended funding round is notably supported by IRDI Capital Investissement and
SWEN Capital Partners (through its Tech for Good VC strategy), two reputable
investment firms committed to fostering healthcare innovation. Their support
underscores a shared vision of improving patient outcomes through cutting-edge
technology.

Since its founding in 2014, Sim&Cure has been at the forefront of improving the
treatment of cerebral aneurysms. Relying on AI and Digital Twin technology, the
company’s flagship software, Sim&Size™, has become an integral tool for planning and
optimizing aneurysm treatments. To date, it has contributed to the treatment of
approximately 30,000 patients across more than 46 countries, working alongside over
600 healthcare professionals.

In line with its commitment to innovation, Sim&Cure has formed strategic partnerships
with industry leaders. These collaborations reflect a collective effort to enhance patient
outcomes by combining simulation technology with cutting-edge imaging solutions.

Leadership and vision

Mathieu Sanchez, CEO and Co-founder of Sim&Cure, reflects on this major milestone:
“This funding is a testament to our team’s dedication and the trust our investors place
in our mission. With the support of IRDI Capital Investissement and SWEN Capital
Partners, we are ready to expand our global footprint and continue developing
technologies that transform patient care.”

Sim&Cure secures €3.1 million to revolutionize endovascular
procedures, with support from IRDI Capital Investissement, SWEN
Capital Partners, ELAIA Partners, and HOLNEST.
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Investor profiles

About IRDI Capital Investissement

IRDI Capital Investissement is a management company operating in the Greater
South-West of France (Nouvelle-Aquitaine and Occitanie), managing over €550 million
in assets. It invests at all funding stages—from seed to growth capital—and has
invested more than €500 million in regional SMEs and mid-cap companies, supporting
over 1,200 businesses.
The AELIS Innovation 2 fund, managed by IRDI Capital Investissement, supports high-
potential innovative startups, particularly in digital and future-oriented sectors (AI,
healthcare, IoT, energy transition, etc.). Committed to innovation and sustainable
development, IRDI Capital Investissement helps these companies tackle tomorrow’s
challenges.

About SWEN Capital Partners

SWEN Capital Partners is a leading player in sustainable investment across private
equity, infrastructure, and mezzanine debt, managing and advising over €9.1 billion* in
assets with more than 120 employees. The firm is owned by Ofi Invest Group (whose
main shareholders are Aéma Group entities: Macif, Abeille Assurances Holding, Aésio
Mutuelle), Crédit Mutuel Arkéa, and SWEN Managers (a holding company representing
around 50 employees). SWEN CP has always placed sustainable finance at the heart of
its approach and offers innovative, responsible investment solutions. It became a
Société à Mission (purpose-driven company) in October 2023, marking a decisive shift
in its commitment to nature-focused investing.
SWEN Capital Partners’ VC Tech for Good team invests in French startups in health,
tech, and digital sectors, from seed to Series B.

 *Based on cumulative commitments

Sim&Cure secures €3.1 million to revolutionize endovascular
procedures, with support from IRDI Capital Investissement, SWEN
Capital Partners, ELAIA Partners, and HOLNEST.
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Looking ahead

With this new capital injection, Sim&Cure is poised to accelerate its international
expansion, enter new markets, and continue its tradition of innovation in endovascular
treatment solutions. The company remains committed to improving the entire patient
journey—from diagnosis to treatment—through its advanced software platform.

For media inquiries, please contact:

Sim&Cure

Mathieu Sanchez
CEO & Co-founder
m.sanchez@sim-and-cure.com

Sim&Cure secures €3.1 million to revolutionize endovascular
procedures, with support from IRDI Capital Investissement, SWEN
Capital Partners, ELAIA Partners, and HOLNEST.
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